

BOLETINI INFORMATIVO RHE



Kangoo Z.E. furgoneta eléctrica de Renault, ya tiene precio

Renault vuelve a sorprender al mercado mexicano con la presentación de Kangoo Z.E. el primer furgón eléctrico, un vehículo utilitario cero emisiones. Magdalena López Estrada, presidenta y directora general de Renault México, dio a conocer al nuevo vehículo que promete ayudar a los corporativos, empresas de reparto masivo y compañías que requieran vehículos utilitarios o de última milla que sean ecológicos. La Kangoo Z.E. rueda en Europa desde hace varios años. Se mueve gracias a un motor eléctrico desarrollado por Renault, capaz de generar 60 hp y 165 lb-pie. Carga hasta 650 kilogramos y tiene un precio 699,900 pesos, e incluye garantía de 5 años de defensa a defensa y un wallbox de 7.2 kW —costo de instalación por separado.

Traton, filial de Volkswagen acuerda adquirir a la armadora de camiones Navistar

Traton y Navistar International Corporation (Navistar), han llegado a un acuerdo en el que Traton adquirirá mediante fusión todas las acciones de Navistar, la compra que todavía no se finiquita, tiene un precio de 44.50 dólares por acción de Navistar, Traton ya tiene una participación del 16.8 por ciento en Navistar. Matthias Gründler, Presidente de Traton anunció el pacto del que señaló "nos complace haber llegado a un acuerdo de principio para una transacción después de intensas negociaciones con Navistar. Esperamos completar nuestra diligencia debida y obtener las aprobaciones necesarias con respecto a este emocionante acuerdo para dar la bienvenida al nuevo miembro de la familia Traton".





INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

BMW y Nissan añaden a Google Maps la localización de sus estaciones de carga para vehículos

La alianza ChargeNow, conformada por Nissan Mexicana, BMW Group México y la Comisión Federal de Electricidad, añaden en conjunto puntos de recarga para vehículos eléctricos e híbridos conectables como Nissan Leaf y BMW i3, al sistema de mapas de Google Maps. Con lo anterior, los conductores podrán encontrar de manera más eficiente los lugares donde están ubicadas las estaciones de ambas compañías directamente desde la aplicación en dispositivos móviles.

Ford transforma el 100% de la producción del motor gasolina del Mondeo en híbridos completos

Ford ha transformado el 100 por ciento de la producción del motor gasolina del Mondeo en sistemas híbridos completos, tal y como la compañía ha comunicado hoy. El Mondeo Hybrid ofrece la posibilidad de conducir en modo puramente eléctrico, sin que los usuarios tengan que cargar la batería a través de fuentes de energía externas. La tecnología híbrida completa es una de las soluciones que ayudan a los clientes de Ford a evolucionar con confianza hacia la electrificación, y puede ser especialmente beneficiosa para aquellos conductores que deseen incrementar la eficiencia en el consumo de combustible, pero que carezcan de un punto de carga eléctrica en su casa o en su trabajo.

INFORMACIÓN GENERAL

Reporta Ssa 89 mil 171 muertes acumuladas por Covid

La Secretaría de Salud reportó 247 muertes más por COVID-19 en el País, con lo que suman 89 mil 171. Además, notificó 4 mil 166 casos confirmados, para un total de 895 mil 326. José Luis Alomía, director de Epidemiología, informó que los casos totales estimados suman un millón 36 mil 965. "Usando este porcentaje de positividad (40%) para cada una de las semanas es que podemos graficar la curva de casos estimados", explicó. Dijo que se prevé que dicha curva registre una meseta al final de la semana, aunque el País aún no regresará a los niveles de descenso de semanas previas.

Muere uno de cada tres hospitalizados en CDMX

Una de cada tres personas que fueron hospitalizadas por COVID-19 en la Ciudad de México murieron. En el portal sobre coronavirus del Gobierno capitalino se muestran dos bases de datos: la del Sistema Nacional de Vigilancia Epidemiológica (Sinave) y otra de casos nacionales asociados. En ambas la Capital muestra el mismo escenario. Al corte del 26 de octubre, el Sinave mostraba un total de 67 mil 647 hospitalizados, de ellos 21 mil 267 perdieron la vida. En tanto, sólo 11 mil 709 se contabilizaban como casos positivos mediante una prueba. De las personas que murieron, casi la mitad estuvo intubada. La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, alertó en días recientes sobre el incremento en las hospitalizaciones y una disminución de las altas hospitalarias.

Se dispara percepción de que viene nueva ola de contagios de COVID-19 en México

En las últimas dos semanas subió de 38 a 60 por ciento la proporción de mexicanos que creen que la epidemia de coronavirus "todavía está en etapa de crecimiento y vienen más contagios", según revela la más reciente encuesta nacional telefónica de El Financiero. Este es el nivel más alto que registra esta percepción desde que comenzó a preguntarse casi quincenalmente desde mayo pasado, y que había llegado a su punto más alto de 51 por ciento el pasado 15 de agosto.

Estudio británico muestra que la inmunidad contra el COVID-19 "decae rápidamente"

Un estudio británico realizado por el Imperial College London e Ipsos Mori mostró que la inmunidad adquirida por las personas infectadas y curadas de COVID-19 "decae rápidamente", especialmente en personas asintomáticas, y podría durar sólo unos pocos meses. "La inmunidad decae rápidamente", subrayó Helen Ward, profesora de salud pública en el Imperial College y una de las autoras del estudio. Este también muestra que "las personas que no tuvieron síntomas de COVID-19 son susceptibles de perder más rápido sus anticuerpos detectables que aquellas que sí mostraron síntomas".

